

Des devoirs agréables... c'est possible!



Pour les enfants

- ⇒ Tu choisis un endroit calme, sans bruit, bien aéré et tu fais toujours tes devoirs à cet endroit.
- ⇒ Comme le menuisier, tu t'assures d'avoir tous tes outils avant de commencer ton travail.
- ⇒ Certains enfants préfèrent commencer par ce qu'ils aiment le plus, d'autres préfèrent finir par ce qu'ils aiment le plus, alors à toi de décider.
- ⇒ Tu établis une routine quotidienne.



Pour les parents



- ⇒ Assurez-vous que votre enfant comprend bien la consigne. Au besoin, aidez-le à planifier sa tâche.
- ⇒ Restez disponible à ses questions et supervisez de loin, cela lui démontre que ses devoirs sont importants!
- ⇒ Faites-le réviser, demandez-lui ses mots de vocabulaire et ses jeux de mathématiques.
- ⇒ Variez les méthodes de devoirs : par exemple, les pas de géant, la révision dans l'auto, les jeux de cartes pour les mathématiques, épeler les mots en se lançant le ballon, etc.



Les devoirs développent chez l'enfant, son sens des responsabilités ainsi que son autonomie. De plus, cela constitue un beau moment de rapprochement entre les parents et les enfants. Ils permettent aux parents de prendre part à la vie scolaire de leur enfant et de lui montrer que ce qui se passe à l'école leur tient à cœur.

Ils permettent également aux parents de constater les progrès de leur enfant et de le féliciter pour ainsi le motiver!